



# Beschlussauszug

## aus der

### 23. Sitzung der Stadtvertretung Usedom vom 06.07.2022

---

#### **Top 4 Bericht des Bürgermeisters**

Der Bürgermeister berichtet, dass am 28.05.2022 der Lämmermarkt nach zweijähriger Pause stattgefunden hat. Die Veranstaltung sei ein voller Erfolg gewesen und die Besucher haben sich gefreut, auch wenn das Wetter nur mäßig war. Der Marktplatz war bis zu Letzt voll.

Er dankt den Mitarbeitern der Stadt für die Organisation und den Vereinen für die Hilfe bei der Versorgung und dem Programm.

Am 01.06.2022 landete der 82 m lange Flusskreuzer SANS SOUCI für eine Nacht im Hafen an. Einige Usedomer begrüßten den tschechischen Kapitän und die internationale Besatzung. Der Kapitän zeigte das 21 Jahre junge Schiff, die etwa 70 Passagiere kamen von Stralsund, Demmin und Anklam.

Man freue sich über diesen Besuch in der Hafenstadt! Dies ist das bisher größte Besuchsschiff seit dem der neue Hafen in Betrieb ist.

In diesem Zuge hat der Bürgermeister erfragt, ob der Tiefgang von der Kehle bis zum Hafen ausreichend sei. Der Kapitän berichtete, dass er jederzeit 40-50cm unter dem Kiel (er hat einen Tiefgang von 145cm) hatte.

Das Schiff kommt demnächst wieder in den Hafen. Kontakt mit dem Reiseunternehmen wurde bereits aufgenommen, vielleicht kann man hier eine Regelmäßigkeit reinbekommen, so Herr Hagemann.

Am 16.07.2022 wird eine Live-Band im Hafen mit verschiedene Musikrichtungen spielen. Für den Auftritt wird derzeit die Werbetrommel gerührt.

Mittweile würde es den dritten Anlauf für einen Imbiss am Hafen geben. Der Bürgermeister hätte nicht gedacht, dass dieses Unterfangen so schwierig sein wird.

Die neuen Betreiber Herr Antczak und Herr Szczepkowski sind zwar Quereinsteiger, scheinen aber gut angekommen zu sein und werden gut angenommen. Es handle sich hier um zwei sehr nette und engagierte Leute!

Zusammen mit dem Imbissbetreiber Herrn Stengel ergänzen sie sich, weil jeder ein eigenes Angebot hat.

Mit dem roten Imbisswagen wurde jetzt vereinbart, dass er auf dem Markt stehen kann.

Erfreulich sei, dass endlich der Zuwendungsbescheid für die Fahrradfähre eingegangen ist. Die gesamte Summe ist jedoch nicht sofort abrufbar, weil erst noch die Löschwasserentnahmestelle fertig gestellt werden müsse.

Allen Stadtvertretern liege eine Einladung zum Trike-Treffen vom 08.08-14.08.2022, der Vorsitzende Herr Tietz lädt alle herzlich ein.

Am 30.07.2022 findet das zweite Hafenfest, parallel zum Ostseetreffen an der Peene statt. Der Imbiss am Hafen wird mit integriert, dass muss so laufen, ergänzt der Bürgermeister.

Abschließend beglückwünscht der Bürgermeister den Stadtvertreter Herrn Petrikat zum 30.-jährigen Betriebsjubiläum. Herr Hagemann wünscht weiterhin alles Gute!